



りすぐみだより

2024年 1月号

社会福祉法人 尚徳福祉会
生麦保育園

あけましておめでとうございます。お正月休みはいかがでしたか。保育園は子どもたちの元気な笑い声が戻り、活気ある新年を迎えています。

りす組での生活も残すところあと3か月となりました。残りの日々を、子どもたちと楽しく笑顔で過ごしていきたいと思います。今年もどうぞ、よろしくお願いいたします。



制作

12月の制作はリースを作りました。紙皿に緑色の折り紙を手でちぎり、糊で貼りました。久しぶりに糊を使いましたが、喜んで制作に取り組み、一本指で上手に塗っていました。リースの真ん中には、サンタクロースを飾りました。子どもたちが目や口を描き、素敵なリースができました。子どもたちが楽しみにしているクリスマスに手作りリースの飾りが加わり、素敵なクリスマスになったことでしょう。



～お正月あそび～

新年を迎え、お正月あそびの凧あげをして楽しんでいきたいと思います。凧を持って元気に走り回る子どもたちの姿が楽しみです。



おさんぽ

お散歩が大好きな子どもたち。

貝の浜公園から少し足を伸ばして、河川敷に行くことも増えました。河川敷では、遊具がありませんが、子どもたちは遊びを考え出すのが上手で、坂道や段差を自由に行き来して、汗だくになって楽しむ姿が見られます。

1月からは、もう少し足を伸ばし電車を見に行ったり、へび公園やキリンビールの方にも行ったりできたらと思っています！

休み中にインフルエンザに感染した方は、担任に必ずご報告ください。インフルエンザ後の登園には、医師の意見書が必要になります。